
ДАВАЙТЕ ЧАЩЕ ВСТРЕЧАТЬСЯ

Автор: Administrator
15.09.2017 16:59 - Обновлено 15.10.2017 13:04

Очередное заседание заводского Совета ветеранов прошло в расширенном формате. На
нем присутствовали специалисты профсоюзного комитета: инструктор по спорту
Дикушин П.А., инспектор по правовым вопросам Бойко Е.В., специалист по связям с
общественностью Сетежева М.Т. и председатель профсоюзной организации Патока
А.В. У пенсионеров  накопилось много вопросов и пожеланий по организации
спортивной, оздоровительной, культурно-массовой работы и юридической помощи.

  

Председатель профкома Патока А.В. доступно рассказал членам Совета о текущем
состоянии дел родного завода и работе профсоюзного комитета по различным
направлениям деятельности. Все инициативы и пожелания Совета ветеранов будут
рассмотрены на ближайшем заседании профкома. Без внимания не останется ни один
вопрос.

  

В данный момент в проработке следующие темы: организация специальной группы
лечебной физкультуры для пенсионеров,  закупка дополнительного снаряжения для
скандинавской ходьбы, краеведение и организация экскурсий по историческим местам
родного города. Сразу разрешен вопрос о  консультации ветеранов завода в
юридической сфере - теперь два раза в месяц правовой инспектор профкома будет
проводить прием в помещении Совета. Профсоюзный комитет продолжит
организовывать "Дни здоровья" для ветеранов. Каждый вторник и четверг они
совершенно бесплатно посещают бассейн ФОК "Надежда" по абонементам. Так же как и
прежде остается под крылом профсоюза ансамбль пенсионеров "Посиделки".
Продолжит свою работу творческий клуб "Очумелые ручки".

  

В конце встречи Андрей Валентинович поздравил ветеранов с приближающимся
праздником, Днем пожилого человека, пожелал крепкого здоровья и выразил всеобщее
желание чаще встречаться и поднимать волнующие всех вопросы для их более
эффективного решения.
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